
    事業所名　・・・　看護小規模多機能型居宅介護のぞみ　

    サービス種類・・・複合型サービス

    開催・・・・・・・新型コロナウイルス感染予防として書面での報告

   報告者　　　　　　看護小規模多機能型居宅介護のぞみ管理者　谷口

   報告先　　　　　　岡山市中区地域包括支援センター

中区分室　旭東地区担当　　　　　　　　　射矢様

　　  　　　　　 　　地域代表者　岡山博愛会保育園園長    　　　石田様

　 　　 　　　　　　 利用者家族代表　　　　                             　湯浅様

   利用状況

      Ｒ2.　12月 Ｒ3.  1月

　　（名） 　　（名）

登録者数 8 登録者数 8

デイ利用 8 デイ利用 8

宿泊 5 宿泊 6

訪問 4 訪問 4

入院中 2 入院中 1

平均介護度 3.1 平均介護度 3

短期利用 0 短期利用 1

令和2年12月～令和3年1月行事報告

12月2日　　ドローン撮影 1月4日　新年例会　利用者記念撮影

12月9日　　医療安全機器勉強会 1月8日　経営委員会

12月18日　 法人勉強会　 1月15日　Ns医療勉強会

12月17日　 洪水、避難研修 1月21　オムツ当て方講習会

12月17日　サルコペニア勉強会 1月25　法人勉強会

12月22日

12月25日　岡山博愛会創立記念式典

12月25日　クリスマス会

自己評価

開設より2か月が経過、徐々に利用者も増えている。サービスに対して、職員も慣れてきたが、

その為にケアが散漫にならないように注意が必要である。月ごとの行事は,利用者様が楽しく

参加でき喜んでいただけ高評価を得ている。訪問サービスは、利用者に生活、ニーズに合った

訪問計画を立て、通いサービスは、保清、リハビリ、気分転換に力をいれている。

泊まりサービスは、夜間の睡眠を促すよう昼間の覚醒を促し、昼夜逆転にならないよう

配慮し転倒予防に努めている。

今後の目標

利用者様への細やかな配慮を忘れず、より安全で確実なケアを提供する。行事やレクレーション等

施設の来られることが楽しみとなられるよう身体的、精神的ケアを充実させていく。看護小規模多

機能型居宅介護というサービスが,まだまだ周知されておらず、啓発活動を強化していく。

新型コロナ対策として施設職員のワクチン接種を進め、感染予防策、情報発信を継続していく。

　みるん出演

地域密着型サービス　運営推進会議報告　令和3年02月24日



クリスマス

みんなで

パンケーキパーティ

楽しく過ごせました





令和３年２月２４日 

地域密着型サービス  運営推進会議報告 

事業所名・・・・・・・グループホーム まこと 

サービス種類・・・認知症対応型共同生活介護 

開催・・・・・・・・・・・新型コロナウイルス感染予防として書面で報告 

 

報告者    グループホーム まこと        泉 

報告先    岡山市中区地域包括支援センター 

中区分室  旭東地区担当     射矢様 

         地域代表 博愛会保育園園長   石田様 

           入居者家族代表            寺西様   

＜入居者状況＞ 

 入居人数 平均介護度 

 1２月 1月 1２月 1月 

さくら ９名 ９名 2.4 2.4 

そら ２名 ３名 2.0 2.0 

 

＜令和 2年 12月から令和 3年 1月行事報告＞ 

12月 17日 洪水、避難研修 

12月２２日 ミルン出演 

12月２５日 岡山博愛会創立記念式典 

１２ 月２４日 クリスマス会 

  １月 ８日 経営委員会 

  １月１４日 法人内感染症勉強会 

  １月１９日 法人内感染症勉強会 

1月２１日 さくらユニット新年会 

1月２４日 そらユニット新年会 

１月２５日 法人勉強会 

 

＜自己評価・今後の目標＞ 

10月 1日まことがオープンし５か月が経過した。 

さくらユニットは、満床となり入居者の方も落ち着き生活をされている。 

そらユニットは、ゆっくり入居を進めている。 

入居者の方には、自身で出来ることは継続して行えるよう、居室の掃除やおやつ後の食器洗

い、洗濯物干しや洗濯物たたみを声掛けし職員と一緒に取り組まれている。入居者の方から



「何かすることはない？私がしようか」と声をかけてもらう機会も少しずつ増えてきており、生

活の中で役割が出来てきている。 

昨年末には、２名の方が熱発し、１階にある御幸町クリニック、博愛会病院へ受診した。 

１階にクリニックがあるため、体調不良がみられた際には早めに報告し、診察をしてもらうこと

で状態の悪化はみられていない。また、江崎には博愛会病院があり、年末だったが受診の受

け入れがあり、病院とも連携しケアが行えるようになってきている。 

職員間では、日々ケアをする中で統一したケアが提供できるように、月１回スタッフミーティン

グを実施し意見交換や業務の見直しをしながらケアの質の向上を目指している。 

また、各委員会が中心となり勉強会の計画、実施をしている。 

「もう 1つの我が家をめざして」を目標に、コロナの流行により活動の制限があるが、入居

者、家族の希望や要望を実現できるように取り組み、笑いが絶えない温かいホームを作って

行きたい。 

また、新型コロナ対策として施設職員のワクチン接種や感染予防対策（アルコール消毒、換

気、マスクの着用）の取り組みを継続していく。家族には引き続きWebでの面会の協力をお

願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 



～もう1つの我が家をめざして～
12～1月の活動報告

グループホーム まこと



＜１２月クリスマス会＞

１２月２４日クリスマス会をしました。この日は、全員そろっての会となりにぎやかな時間となりました。
皆さん順番に得意な歌を披露してくださいました。



＜新年会＞

１月は、さくらユニット、そらユニットで新年会をしました。さくらユニットでは、皆さんの１年の抱負を
発表して頂き、物あてゲーム、お茶とどら焼きを食べられました。
そらユニットでは、書初めをした後はぜんざいを食べながらゆっくり過ごされました。



＜お正月＞

お正月は、朝はお雑煮、お昼はお赤飯、おせち料理がでました。
「今日はごちそうじゃな」と喜ばれていました。
また、お二人で相談しながらお正月のお花を活けてくださいました。
お花が枯れるまで、毎日お水やりのお世話をして下さいました。



第２回 運営推進会議結果 

 令和３年２月２８日 

＜ご家族様より＞ 

看護小規模多機能型居宅介護 のぞみについて 

評価 

いつも大変お世話になり、誠にありがとうございます。 

私の母は、PTEG をしています。 

ご縁あって、2020 年 10 月から「看多機のぞみさん」にお世話になり半年になります。 

当初は、不安ことだらけで、その度に送迎の看護師さんに相談したり、24 時間体制の事業所に直接電話

で問い合わせて、母の体調のこと、栄養面のことなど色々なアドバイスをいただいて、本当に助かってい

ます。時には、私の体調まで心配していただきまして、ありがとうございます。 

全員が看護師さんなので、本当に安心して利用させていただいております。心強いです。 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

ご要望 

少し前まで声を出したり、笑顔も見れたり何か話しかけるとハッキリ頷いてくれた母でしたが、その回

数も段々少なくなり、今は少し淋しいけど、でも、やっぱり長生きしてもらいたいので、のぞみの 

スタッフ様これからもどうぞよろしくお願い致します。 

助言 

 特にありません。 

  

グループホーム まことについて 

評価 

初めてのグループホーム不安がありました。 

 介護スタッフの皆様の笑顔に迎えられ本当にうれしく安心しました。 

 仕事をこなす雰囲気が感じられなくて、家庭を感じること出来ました。 

 毎月いただくお便りでお仲間やスタッフ、主人の笑顔を見ることが出来感謝しております。 

 いろいろなことでプロを感じます。 

ご要望 

家族に出来る事があれば知りたいです。何がして良いことか、悪いことかがわかりません。 

コロナの流行している最中ですから尚更ですが。 

離れて暮らす家族も何かできればと思っています。 

助言 

 特にありません。 



＜岡山博愛会保育園園長＞ 

看護小規模多機能型居宅介護 のぞみ・グループホームまことについて 

評価  

  どちらの事業所もご利用者の方が、クリスマス・お正月には特別感を味わえるように、 

工夫されていて良いと思いました。子どもの育ちに大切なのは五感を刺激することと 

よく言われますが、高齢者の方にも有効であり、人間が生きていくうえで必要不可欠なのだ、 

報告書から感じました。 

  特にのぞみの方は、生活の中で職員の方は五感を刺激できることを探求されているのだなと 

  思いました。 

ご要望 

イモ堀の時に、一緒させていただきました、年長児 14 名が 3 月末で卒園となります。 

 ご利用者様は、午後はお昼寝されるのでしょうか？もしご都合が合う日に、リモート？で 

 少しの時間でもお話ができればいいなと思っていますが、リモートでは難しいでしょうか？ 

本来なら交流の機会をと思うのですが、コロナ禍ということもあり・・・ 

また、教えていただけたらと思います。 

助言 

 グループホームまことのご利用者様が書初めで「家族に会いたい」と書かれているのが、心が痛くなり

ました。しばらくは、Web 面会なのですね。コロナが落ち着くまでは仕方ないことだと思います。 

その分職員の皆様は、心のケアを心がけていらっしゃることと思います。 

引き続きよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜岡山市中区地域包括支援センター 中区分室 旭東担当＞ 

看護小規模多機能型居宅介護 のぞみについて 

評価 

１２月、１月の行事はご利用者様にとっても１年の節目となる行事です。 

 多忙な日常業務の中で計画、実行されるのは大変なことと感じ入ります。 

在宅生活を送りながら医療的ケアも受けられる看護小規模多機能がもっと周知されることを 

 望みます。 

ご要望 

特にありません。 

助言 

特にありません。 

 

グループホーム まことについて 

評価 

入居のご利用者さまが自ら役割に積極的に取り組まれ、充実した毎日になっている様子です。 

１階にクリニックがあり、早めの受診ができることもご家族にとっても安心につながっている 

と思います。 

ご要望 

特にありません。 

助言 

特になりません。 

 

 


